

MRH Trowe übernimmt TAS Touristik Assekuranz-Service GmbH



MRH Trowe erwirbt 100 Prozent der Anteile an der TAS Touristik Assekuranz-Service GmbH. Damit baut der Gewerbe- und Industriemakler das Kompetenzfeld als Assekurateur in der Reisebranche weiter aus. Mit der mdt travel underwriting GmbH („mdt“) verfügt MRH Trowe bereits über Expertise in der Touristikbranche.

„Mit den neuen Kolleginnen und Kollegen der TAS werden wir vielfältige Synergieeffekte heben und das Leistungsspektrum wechselseitig ausbauen“, sagt Maximilian Trowe, Vorstand von MRH Trowe. „Zum einen stärken wir unsere Position in der Touristik, zum anderen kann TAS ihr Angebotsportfolio für ihre Kunden durch die vielfältigen Leistungsbausteine aus unserem 360-Grad-Angebot erweitern.“



Verkäuferin ist die ERGO Reiseversicherung AG. Die langjährige Kooperation der TAS mit ERGO wird auch zukünftig weitergeführt. Die Geschäftsführer Andreas Zollner und Tim Vittinghoff bleiben an Bord. Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von TAS Touristik Assekuranz-Service GmbH sind keine Änderungen zu erwarten. Die gute Zusammenarbeit zwischen MRH Trowe und ERGO wird in den Bereichen Reiseversicherungen und Veranstalter-Haftpflichtversicherungen weiter ausgebaut.

„Mit MRH Trowe haben wir nicht nur einen exzellenten Käufer für die TAS gefunden, sondern auch einen strategischen Partner, mit dem wir profitables Wachstum generieren können.“ sagt Torsten Haase, Mitglied des Vorstands der ERGO Reiseversicherung AG. Der Abschluss der Transaktion wird – vorbehaltlich behördlicher Genehmigungen – Ende des vierten Quartals 2024 erwartet. Die Übernahme erfolgt dann mit Wirkung zum 1. Januar 2025. Über Details der Vereinbarung haben die Beteiligten Stillschweigen vereinbart.